

ERMUA / 100 escolares han participado en el concurso 'Leer y premiar'

Casi un centenar de estudiantes de 5 a 12 años han participado en la iniciativa de la biblioteca municipal titulada 'Leer y premiar, todo es empezar'. Su objetivo ha sido acercar a los escolares al mundo de los libros.

La actividad consistía en leer libros de temáticas recomendadas por la biblioteca para posteriormente tomar parte en un sorteo de regalos. Comenzó en febrero y la biblioteca recomendó, durante este mes y el siguiente, lecturas sobre el con el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, la igualdad, diversidad, género, roles, reparto de tareas domésticas etc. Los dos meses siguientes, abril y mayo, se recomendaron libros sobre inmigración, razas y tolerancia. Estos últimos temas fueron propuestos por los centros escolares de la villa.

Con cada volumen se adjuntaba una hoja para llenar por el lector o lectora. Al devolver el libro y una vez cumplimentada la ficha, se depositaba en una urna colocada en el mostrador de atención al público.

Posteriormente, se han otorgado diferentes regalos a los jóvenes participantes. Las agraciadas con los premios fueron las ermuarras Itxaso Alonso e Iraia Bengoetxea, ambas de la Ikastola Anaitasuna. También ha logrado premio el aula en la que más estudiantes han leído. Se trata de la clase de tercero de Educación Primaria del colegio Eskolabarri. Todos el alumnado disfrutará de una sesión de Kamishibai (cuentacuentos con teatrillo japonés), que se representará en la biblioteca infantil antes de concluir el curso.